

Zeitgemäss?! Neutralität: verklärt und verachtet

Jahrzehntelang schlummerte die Neutralität vor sich hin. Aufgeweckt von den Raketeneinschlägen in der Ukraine, rückte sie in der Schweiz in den Mittelpunkt der Diskussionen. Roland Kuonen erklärt Zusammenhänge und stellt sich den Fragen.

9. November

Herausbildung und Nützlichkeit der Neutralität (14. Jh. bis 1914)

30. November

«Neutrale» Schweiz im System der kollektiven Sicherheit (20. und 21. Jh.)



Keine Vorkenntnisse nötig. Referate können auch einzeln besucht werden. Grünwaldsaal, Mediathek Wallis – Brig

Türöffnung: 18.30 Uhr; Referat und Diskussion: 19.00 – 20.00 Uhr

Eintritt: frei

www.mediathek.ch









